



## **El Club de Judo Costa Teguisse Lanzarote se mantiene un año más en la élite del judo nacional**

El Club de Judo Costa Teguisse Lanzarote (CJCT) ha conseguido un pleno de victorias este sábado en las instalaciones del Pabellón de Villaviciosa de Odón (Madrid) en la última jornada de la Liga Nacional de Clubes “Memorial Francisco Valcárcel” 2025 lo que le permite mantenerse, un año más, en la élite nacional del judo, alcanzando así veinte años entre los mejores judokas del país.

El equipo lanzaroteño conseguía la victoria en su participación sabatina ganando contra Suchil de Madrid (4-1) para, seguidamente, conseguir también vencer al CD Ronin de Valencia (3-2). Doble victoria que asegura la plaza la próxima temporada en la Primera División masculina del Judo español.

En esta última jornada la plantilla del CJCT, timoneada por el maestro 5° Dan, Alejandro Ramírez, y el delegado y Entrenador 4° Dan, Julián Lozano, ha estado formada por Xerach Hernández, Pedro Gómez, Álvaro Cano, Koen Antón, Max Laborde y Manuel Rodrigues.

Para el responsable del club, Antonio Ramírez, “sobra decir lo orgullosos que nos sentimos de estos chicos y de toda la cantera que ve como sus mayores, un año más, desde Costa Teguisse, mantienen el equipo, dos décadas después, en la élite del Judo español. Se ha conseguido el objetivo de esta temporada. Veinte años del Judo Costa Teguisse Lanzarote en la élite. Es algo impresionante. Felicidades a los chicos y el año que viene a por más”, concluye Antonio Ramírez.